
 

 

 

 

 

 
REQUERIMENTO Nº 019/2023 
De autoria da vereadora Ana Paula Alcântara Carvalho de Araújo 

Ao Sr. Prefeito Municipal Felicio Kelmo Almeida Queiroz 

 

 A Vereadora que este subscreve, requer, ouvido o Plenário, de forma 
regimental, que o Prefeito Municipal, juntamente com a secretaria de agricultura, 
viabilize a implantação do Programa Água Doce (PAD) na comunidade de Algodão de 
Cima, beneficiando mais de 20 famílias daquela comunidade e circunvizinhanças.   

  

J U S T I F I C A T I V A: 

 

A comunidade Algodão dos Imperianos, como é mais conhecida, necessita não 

apenas de segurança hidrica como também de garantir a qualidade da água para o 

consumo humano. Naquela localidade já foram perfurados quatro poços, resultando em 

água salobra, imprópria para o consumo. Considerando esses fatores, é importante a 

implantação de um sistema de abastecimento de água potável, a exemplo de outras 

comunidades, com a instalação de dessalinizadores, através do Programa Água Doce.  

Como conterrânea daquele povo querido e conhecedora da realidade local, faço 

a presente solicitação. 
 

 

Sala das Sessões, em 14 de setembro de 2023. 

 

 

 

 

  

ANA PAULA ALCÂNTARA   

Vereadora 
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